



Community of Christ

Historic Sites Foundation

Charles D. Neff (1922-1991)

Charles D. Neff was not afraid to think radically about the church's mission in an imperfect world.

Serving as an apostle from 1958 to 1984, Charles D. Neff not only broadened the church's membership but also its outlook on the world. Starting congregations in the Philippines, Kenya, India, and other locations, Neff tirelessly challenged the church to develop a theology and mission that would embrace new cultures. His intense concern for the world's poor led him to create Outreach International, an organization devoted to developing long-term solutions for poverty. Neff's unwavering belief in the worth of all persons and the importance of community helped ground the church as it continued to expand internationally.

Charles D. Neff (1922–1991)

Charles no tenía miedo a pensar radicalmente sobre la misión de la iglesia en un mundo imperfecto. Sirviendo como apóstol desde 1958-1984, amplió la membresía de la iglesia y su panorama sobre el mundo. Comenzando congregaciones en las Filipinas, Kenia, India, y otros lugares, Charles incansablemente desafió a la iglesia a desarrollar una teología y misión que abrazaría nuevas culturas. Su preocupación intese para el pobre del mundo lo llevó a crear Alcance Internacional, una organización dedicada a desarrollar soluciones de largo plazo para la pobreza. La creencia de Charles en el valor de toda persona y la importancia de comunidad ayudó arraigar a la iglesia al continuar expandiendo internacionalmente.

Charles D. Neff (1922–1991)

Charles n'avait pas peur de penser radicalement de la mission de l'Eglise dans un monde imparfait. Servant en tant qu'apôtre de 1958 à 1984, il élargit le nombre de membres dans l'Eglise et sa conception du monde. Il ouvre des congrégations aux Philippines, au Kenya, en Inde et ailleurs. Il ne cesse d'encourager l'Eglise à développer une théologie et une mission qui étreint de nouvelles cultures ethniques. Son intérêt profond pour les pauvres l'amène à créer l'organisme Outreach International qui a pour objectif de développer des solutions à long-terme pour éradiquer la pauvreté. Sa croyance inébranlable en la valeur de toutes personnes et en l'importance de la communauté ont permis à l'Eglise de s'établir et de continuer à se développer internationalement.